

じち魂

第6号

ニュース、まだ出るんだ？！



▲総括発言を行う小倉事務局長。分科会の後は全体討論を通じて各分科会の発言を聞くことができ、参加者の理解も深まった。

青年自治研集会は
盛会のうちに終了

二日目の総括で小倉事務局長は「私たち一人一人は小さな存在ですが、このように多くの支えと団結が成功への架け橋になったことを忘れず、

今の状況からの打破、解決にこの団結が必要なものだということ、そして団結の一つの形が組合だということとです。」と述べ、「地域にもどり一人一人が業務にあたっていきますが、今回の自治研集会で得たものを生かし、『見直そう、問い直そう、仕事と住民の安全、安心』をあらためて考え、ともに行動していきましょう」と今後の取り組みへの提起を行いました。

・ ・ もう少しね。

広原先生の講演について

これまでの自治体の流れをわかりやすく説明していただき、公務員としてのあり方について改めて考えさせられました。

(佐賀県・女)

新しい時代の流れを地域住民と一体となって進めていく重要性、そこを注目している先生の考え方に感動した。(大阪府・男)

駒場忠親中央執行委員長の「青年へのメッセージ」について

将来の自分が見て恥ずかしくない公務員でありたいと思います。

(東京・男)

みんなの感想 (アンケートより抜粋)

報告集を作成予定
実行委員会はまだ解散ではありません。今回の集会の成果と反省点を整理してまとめる作業が残っています。来週にも実行委員会を開き、総括を行います。あわせて「青年自治研報告集」を作成します。

報告集では二日間の内容をハイライトで振り返るほか、寄せられた感想を掲載し、二日間の盛り上がり内容となる予定です。このニュースでもその進捗と内容についてお知らせしていきます。(ということでは発行は続く！)

分科会について

自分の考えていることと同じ考えを持っている人がいて良かった。皆疑問を持ちながら仕事をしているのが分かった。今後の参考にしたい。(茨城・男)





★実行委員の一言★

鳥越委員長 (岡山) ▼みなさんにとつての「じちこん」は見つかりましたか!?

小倉事務局長 (愛媛) ▼全員の方が満足!とはいかなかったかもしれませんがみなさんが少しでもスッキリしてもらえたら、この集会をやってよかったと思います。

笑顔★キラキラ

山崎副委員長 (京都) ▼つたない司会にお付き合いました。頂きありがとうございます。

松山副委員長 (東京) ▼

速報第三号を作るのに、夜中三時までかかりました。でもみなさんに喜んでいただきよかったです。

森正治 (千葉) ▼二〇〇

人集まるという事は、それだけ今の仕事に疑問を持っている証拠だと思います。同じ悩みを持つ仲間が沢山いるんだというのを忘れずに。

木村智成 (茨城) ▼青年

自治研集会の実行委員として参加でき、いい思い出&勉強になりました!

青年と呼ばれるうちは今後も協力していきたいと思えます!

南達磨 (愛知) ▼保育士以外の自治体の仲間と協力しあえたことは貴重な経験になりました☆

酒井一徳 (佐賀) ▼大成功!! やったぞー!!

小川薫 (愛知) ▼予定の倍の参加

人数で会場のキャパが足りないなんてこともあったけど、実行委員会メンバーのがんばりと情熱が成功に導いたと思います。

先ずは第一歩を踏み出す事が出来ました。満足しています。

前川ひろ美 (滋賀) ▼切と執筆

の苦手な自分が毎号速報を作れたことにビックリです。一号一号が私のこどものようです。

衣川浩司 (京都) ▼2日とも遅刻

せず無事集会を終了できてよかったです。

渡辺幸千 (佐賀) ▼私は多分!?

今年こそ青年部終わりですが、次世代の青年部に明るい日差しが見えた気がします。

復活!

いいんちよりのつぶやき

いや、感極まりましたね。最後のあいさつのときは。色んなことが、頭の中をよぎりました。何しろ速報最終号校正の時に岩手の方のコメントを読んでいただけに・・・。まあ、閉会のあいさつも途中で頭の中真っ白になり、カンでしまいました・・・。

青年自治研の準備の五ヶ月間は、刺激的な時間が過ぎました。いい意味で貴重な経験をしたと思います。仲間との出会いは、何物にも代えがたいものがあります。

した。個性的な人の集まりの実行委員の面々ですから。見た目とギャップのある人なんてのは、序の口でした。話をすればするほど、第一印象とイメージが変わっていききました。司会をした少し照れ屋のY君。始まる前かなり緊張していましたが、本番が始まると、緊張の欠片もみせず、カミカミの自分とは、大違いでした。とはいえ、自分もまた、他の実行委員からギャップの激しい人だと思われていたのかもしれないが。

色んな人と語ることは、自分自身を見つめるひとつの方法かもしれません。

今回はかたい本を読んだり数社の新聞を読んで今の情勢を勉強したりと、学生時代に戻ったみたいでそれなりに楽しく時間を過ごしました。みなさん、刺激のある日々はいいものですよ。そうそう、髪の毛はまだ健在ですが、なんと体重が実行委員長になってから三キロ程減りました。でも三キロ減っても、もともとですからね。

今回蒔かれた「じち魂」の種が日本中に広がることを祈っています。